
 議会で検討・対応していくもの  

 

【議会報告会について】 

１ これだけの議員が集まっているのだから、区長や各種団体の長なども含め、もっ

と人数を集めるようにして欲しい。 

２ 若い方が議会報告会に参加してもらえるような方策・方向性を検討すべきではな

いか。 

３ このような議員とフランクに話せる懇談会をもっと開催して欲しい。 

〔対応〕 

・次回の議会報告会の開催に向け、議会運営委員会等で検討してまいります。 

 

【議員定数について】 

４ 市議会議員定数については、少数精鋭主義で臨むべき。 

５ 議員定数は他市に比較して、人口や面積を考慮しても多いのではないか。 

６ 議員定数について他と比較すると26人では多く、20人が妥当との意見があった。

議員定数に限らず将来に向けた考えを、市の財政を考慮した上で無駄を省きながら

効率的な予算に繋げ、議員として活発に活動して欲しい。 

〔対応〕 

・議員定数のあり方については、引き続き、議会全体で検討を続けて行くべき課題で

あると考えております。 

 

【その他】 

７ 「市民との協働による地域づくり補助金」について、議会でのしっかりとした検

証が必要なのではないか。 

〔対応〕 

・決算や予算の議案審査の中で、十分に審議・議論してまいります。 

  



 

８ 議会だよりの一般質問に関する記事を見ると、議員が質問して当局からの答弁を

聞いて終わっているように感じるが、それでは議員の真意が出ていないのではない

か。 

〔対応〕 

・ 議会だよりの紙面においてはスペースの関係もあり内容を詳細に載せることはで

きませんが、本年７月号から議会だよりにＱＲコードを付けましたので、スマート

フォンなどで速やかに録画映像を見ることができるようになりました。 

 

９ 議会ウェブサイトでの会議録検索システムへの情報掲載が遅い。もっと早く掲載

して欲しい。また、請願や陳情の内容もウェブサイトで見られるようにして欲しい。 

〔対応〕 

・ 会議録検索システムへの掲載については、録音記録の反訳作業があり完成には時

間がかかりますが、録画映像の配信は早めにご覧頂けますのでそちらをご活用頂き

たいと思います。 

また、請願や陳情内容につきましては、９月定例会よりウェブサイトに掲載いた

しました。 


